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« La paix soit avec vous ! » 
Ce sont les premières paroles que Jésus ressuscité 
adresse aux disciples qui, par peur, se réfugiaient derrières 
des portes closes. Nous pouvons bien comprendre leurs 
angoisses, comme celles qui nous habitent aujourd’hui 
dans un monde marqué par les guerres et la violence. 
L’apparition de Jésus après sa résurrection va toutefois 
transformer la peur en joie. C’est quelque chose que nous 
ne pouvons pas toujours expliquer : la rencontre avec le 
Christ dans nos vies est source de joie et de paix. Les 
catéchumènes qui reçoivent le baptême la nuit de Pâques 
nous le témoignent bien souvent. 
Cette paix et cette joie s’accompagnent aussi d’une mission 
pour les disciples. Jésus les envoie et nous envoie 
aujourd’hui servir la paix et la réconciliation, animés du 
souffle de l’Esprit. 
« La paix soit avec vous ! » : c’est aussi le vœu que, de tout 
cœur, je formule pour vous et pour notre monde en cette 
fête de Pâques ! 

 
 
 
 
 
Luc Terlinden 
Archevêque de 
Malines-Bruxelles 
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Vivre l’Année de Prière dans notre UP 

Dans son message du 21 janvier dernier, le Pape François a 
exhorté tous les fidèles chrétiens d’intensifier les prières en 
vue de nous préparer au Jubilé de 2025. Pour le Saint Père, 
cette année 2024 est consacrée à la redécouverte de la 

grande valeur et de 
l’absolue nécessité 
de la prière dans la 
vie personnelle, dans 
la vie de l’Église et 
dans le monde. 
(Angélus, 21 janvier 
2024) 
La prière est un 
moment propice de 
rencontre avec notre 

Dieu. Elle nous donne l’occasion de prendre le temps 
d'accueillir Dieu et de nous laisser accueillir par lui. Nous 
nous abandonnons dans les mains de l’Esprit de Dieu, pour 
qu’il nous inspire de parler à Dieu, avec les mots qui sont 
les nôtres, ou hérités de la tradition de l’Eglise. Le Christ 
lui-même n’a-t-il pas montré à ses disciples comment prier, 
en leur donnant comme modèle de prière, le « Notre Père?» 
Cette prière chrétienne caractérisée par l’action de grâce, 
la louange de Dieu, l’abandon au Seigneur et l’accueil de sa 
miséricorde trouve son fondement dans la célébration 
eucharistique. C’est le lieu par excellence où les chrétiens 
rendent grâce à Dieu en faisant mémoire du Christ mort et 
ressuscité.  
Ce n’est pas tout, ce rassemblement eucharistique fonde 
notre identité chrétienne et ecclésiale. Ainsi parait-il 
opportun de nous sensibiliser davantage pour prendre en 
compte ce rendez-vous dominical dans notre agenda. Nous 
savons que de nos jours, ils sont de plus en plus nombreux 
ceux et celles qui se disent croyants, mais non pratiquants. 



Bulletin de l’Unité pastorale Notre Dame de la petite Gette - Bulletin n°12 - page 4 

Ils acceptent qu’il y a un Dieu, mais ne ressentent pas le 
besoin d’aller à l’église.  
Sans porter le jugement de valeur, je me demande comment 
peut-on suivre et aimer le Christ sans éprouver le besoin de 
l’accueillir dans la prière et de se laisser accueillir par lui ? 
Comment rester en communion avec le Christ sans 
partager le pain consacré qu’il a choisi comme lieu par 
excellence de sa présence réelle?  
Le Christ qui nous appelle à le suivre et nous invite à prier 
sans relâche. Il nous donne son Corps et sa Parole comme 

nourriture pour grandir 
dans la foi et dans la 
prière. A notre humble 
avis, se priver 
délibérément de 
l’eucharistie, c’est prendre 
le risque de s’éloigner 
doucement mais sûrement 

d’une vie de foi consciente, active, fervente et 
communautaire.  
 
Cette année consacrée à la prière est pour nous l’occasion 
de mettre en valeur la pratique de la prière au sein de notre 
UP, en mettant l’accent sur le partage de la Parole de Dieu 
et sur l’adoration eucharistique. Le but est de vivre 
ensemble et de manière intense des moments de prière, 
afin de célébrer l’amour de Dieu et lui rendre grâce, pour 
les merveilles qu’il continue d’accomplir dans nos 
Communautés paroissiales et dans nos familles.  
Que notre Maman du Ciel, la Vierge Marie, la première en 
chemin qui a chanté le « magnificat », intercède pour nous 
et nous aide à mettre la prière au cœur de toutes nos 
activités.   
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PÂQUES : Tout est là ! 

Curieusement, la fête primordiale de la chrétienté ne 
rencontre pas dans la vie sociale de nos pays le même 
engouement que la fête de Noël. 
 
En effet, si Noël nous comble d’une joie profonde pour la 
venue de Jésus au monde, elle voit cette joie accompagnée 
et soutenue par tout un courant festif. Pâques, en revanche, 
qui marque pourtant la victoire de la vie sur la mort, ne 
semble pas rencontrer 
le même intérêt de la 
part du monde 
médiatico-commercial. 
Reconnaissons que « 
les cloches » ont pris 
un coup dans l’aile et 
que les œufs 
peinturlurés de notre 
enfance font trop souvent place à ces sachets de petits 
chocolats finalement assez discrets dans les rayons de nos 
supermarchés.  
Je ne veux pas m’attrister de cette discrétion qui a peu 
d’importance et n’est peut-être que le reflet de celle, bien 
plus lamentable, de notre Eglise en général. 
Et pourtant, si la compréhension de Pâques était plus 
présente, si la signification de Pâques était acceptée et 
vécue tout naturellement, Dieu que le monde irait mieux !  
Il y a 2000 ans, des hommes ont voulu tuer Jésus (fils de 
Dieu) parce qu’ils ne pouvaient supporter son message de 
vérité, de vie et d’amour radical. Ils ont supplicié son corps 
d’homme et l’ont tué un vendredi. Et le dimanche, « victoire 
qui rassemble ciel et terre » le fils de Dieu ressuscite et 
montre ainsi que la mort ne peut rien contre lui.  
Il ressuscite ce corps supplicié pour que ses disciples 
ouvrent les yeux et que même Thomas croie et comprenne 
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que la mort elle-même ne peut rien contre l’amour, la vérité 
et la vie. Voilà le chemin que Pâques illumine. 
Pâques n’est rien d’autre, mais Pâques est donc tout ! 
Bonne fête à tous.   

 

 

Le chemin de croix des enfants 

 
 Jésus, ne reste pas seul à porter ta croix pour nous 
sauver ! Le chemin jusqu’au supplice est long 

et pénible, mais nous, les 
chrétiens de tous les temps, 
nous pouvons t’accompagner et 
te témoigner notre 
reconnaissance. C’est ce 
qu’ont fait les enfants de la 
catéchèse de notre Unité 
pastorale le 17 mars dernier, 

en marquant ainsi un moment 
important dans leur préparation de la fête 

de Pâques.  
 
Venant de nos diverses paroisses, ils se sont 
réunis l’après-midi à l’église de 
Neerheylissem pour parcourir 
ensemble les quatorze 
stations du chemin de croix, 
accompagnés de leurs 
prêtres et de leurs 
catéchistes. Ils ont prié, 
médité et chanté. 
A la fin du chemin de croix, ils 
ont pu recevoir le sacrement de 
réconciliation. Oui, vraiment, 
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la croix est le sacrifice qui nous réconcilie avec Dieu. Merci 
à nos prêtres de répandre le pardon de Dieu à travers ce 
beau sacrement ! 
Ce que les enfants ont retenu du chemin de croix : « Jésus a 
été condamné injustement pour nous sauver. » ; « Trois 
personnes sont gentilles avec Jésus.  Marie sa maman, 
Véronique qui lui essuie le visage et Simon de Cirene qui 
l'aide à porter sa croix. ».  
« Les femmes de Jérusalem pleurent de voir la situation et 
malgré tout Jésus les consolent même si c'est Lui qui est 
puni. ». 
« Jésus tombe 3 fois tout le long de son chemin de croix 
tellement la croix est lourde. » 
« Jésus est mon ami ! Si je ne fais pas ce qu'il dit m'aimera-
t-il tout autant ? » 
 
Ce que nous ont dit les enfants, à 
la fin de l’activité : 
« Je comprends que je ne dois 
pas faire le mal, parce que ça 
blesse nos proches, nous-
mêmes et Dieu aussi » ;  
« Je devrais me confesser plus 
souvent, parce que ça fait du 
bien » ; « Cela me fait du bien de 
m’être confessée » ; « En 
m’asseyant auprès du prêtre, 
c’est vraiment à Jésus que je 
parle et Jésus me pardonne » ; 
« j’aimerais devenir une 
meilleure personne, essayer 
d'être plus pratiquant, être plus 
gentil ». 

  



Bulletin de l’Unité pastorale Notre Dame de la petite Gette - Bulletin n°12 - page 8 

Tous missionnaires ? Oui, puisque Jésus nous le 
demande ! 

« Allez dans le monde entier proclamez l’Evangile à toute la 
création » (Mc 16,15) dit-Il à ses disciples avant son 
Ascension. 
Or dans notre société d’aujourd’hui proposer la

Bonne Nouvelle, créer des ponts et des occasions pour 
témoigner de sa foi est un vrai challenge ! En réponse à ce 
défi le Congrès Mission ambitionne donner du Souffle et 
présenter des pistes concrètes pour la Mission. Cette 
grande rencontre nationale, dont c’était la 2ème édition, 
organisée par des laïcs des 4 coins de la Belgique, a eu lieu 
du 15 au 17 mars à Koekelberg. 

Au programme : 
des tables rondes 
sur des sujets 
brûlants ; plus de 
170 ateliers 
témoignant 
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d’initiatives reproductibles dans nos paroisses ; un village 
de stands présentant des associations, groupes et 
organisations montrant le visage riche et varié de l’Eglise 
de notre pays ; des performances artistiques ; un grand 
banquet fraternel ; des veillées de prière et bien sûr 2 
magnifiques Eucharisties festives ! 
 
Avec Nadine, Pascal, Eliza, 
Dirk, Pierre et Marie-
Madeleine, nous avons 
rejoint samedi les 2000 
participants inscrits pour le 
week-end. Ce que je retiens 
entre autres de cette 
journée, c’est d’abord 
l’importance d’être à l’écoute : attentif à l’inspiration de 
l’Esprit Saint et l’oreille tendue vers les besoins de mes 
contemporains. La Mission est le partage de la joie de 

connaître Jésus, il s’agit 
d’une révélation intime. 
Permettre cette révélation 
demande une démarche 
d’humilité. La Mission c’est 
aussi créer des occasions 
de rencontres et chaque 
paroisse a son charisme 
propre. N’hésitons pas à 

sortir des habitudes et à mettre en place des initiatives 
concrètes. Une belle fraternité nous y encouragera et fera 
de nous des missionnaires car « c’est à l’amour que vous 
aurez les uns pour les autres qu’ils reconnaîtront que vous 
êtes mes disciples. » Jean 13, 35 
Si vous désirez avoir un aperçu de ce qui s’est vécu lors de 
ce week-end, vous pouvez consulter la page facebook de 
l’évènement : 
https://www.facebook.com/congresmissionbruxelles 

https://www.facebook.com/congresmissionbruxelles
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Conférence sur l’Eucharistie : 

Fraîchement retraité, Monseigneur Hudsyn a invité les 
catéchistes du Brabant wallon à écouter un enseignement 
sur nos Eucharisties dominicales. Une fois de plus, les 
participants ont été conquis par sa vision claire et positive. 

 
L’Eucharistie compte quatre parties, toutes importantes, et 
liées l’une à l’autre : 

L’Accueil : Jésus invite toute la communauté à le 
rencontrer et à l’écouter dans la célébration eucharistique. 
C’est donc réunis autour de Jésus, dans la reconnaissance, 
la joie et la fraternité, que nous débutons la célébration, en 
nous rappelant que le Père nous a donné son Fils par le lien 
d’amour de l’Esprit. Jésus lui-même nous pardonne tous 
nos manquements, et nous chantons notre gratitude. 

La Parole nous enseigne ce 
que Jésus attend de  nous, à la 
lumière de textes des prophètes 
et de ses disciples ; l’Evangile, 
c’est la Bonne Nouvelle de 
l’amour infini du Père pour sa 
création.  

L’homélie (dix minutes grand maximum) donne quelques 
explications sur les trois lectures, et les actualise pour nous 
donner notre nourriture spirituelle de la semaine et nous 
encourager à suivre le chemin de Jésus. 

La liturgie eucharistique est le couronnement de la 
célébration ; le prêtre dit les mots, refait les gestes de 
Jésus lors du dernier repas pris avec ses apôtres la veille 
de sa mort : « Prenez et mangez, ceci est mon corps livré 
pour vous … Prenez et buvez, ceci est mon sang versé pour 
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vous … Faites ceci en mémoire 
de moi … ».  
Nous prions pour l’Eglise, pour 
le monde, pour notre 
communauté, pour les 
personnes en souffrance, pour 
nos défunts, et nous demandons 
que les saints marchent à nos 
côtés sur nos chemins de foi.  

 
Comme les apôtres, nous recevons le Pain de Vie, qui nous 
nourrit, nous transforme, renforce notre foi et nous donne 
la force pour vivre pleinement en chrétiens. Jésus est 
réellement présent dans la Parole, dans le pain et le vin 
consacrés par le prêtre, et dans l’assemblée qui reçoit 
cette nourriture sainte. 
Un temps de silence, de recueillement, de prière 
personnelle est à respecter après la communion. 
 

L’envoi : Jésus nous envoie à sa suite, nourris et 
fortifiés par sa Parole et son Pain : nous rentrons chez nous 
pour être, à notre tour, lumière dans le monde. 
Monseigneur Hudsyn a rappelé, avec délicatesse et parfois 
avec une pointe d’humour, l’importance de certains gestes 
et rites que l’habitude peut nous faire négliger ; il a aussi 
donné quelques conseils pour (re-)donner sens et beauté à 
nos célébrations.  
 
Merci Monseigneur Hudsyn pour vos enseignements. 
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Petits exemples : 
- La célébration 

eucharistique est notre 

réponse à l’invitation de 

Jésus ; elle nous relie les 

uns aux autres et nourrit 

notre relation à Dieu. Une 

célébration sans 

« public » ou avec un tout 

petit nombre de 

participants n’a pas de 

sens.  

La célébration 

eucharistique réunit 

l’ensemble de la 

communauté à l’invitation 

de Jésus pour l’écouter, 

lui parler et partager son 

Pain de Vie. 

- Il est bon que le prêtre 

accueille les chrétiens à 

l’entrée de l’église ; il est 

bon aussi que le prêtre se 

rende dans le fond de 

l’église après la 

célébration, et qu’il 

prenne le temps de parler 

avec les paroissiens. 

- Le prêtre ne fait pas seul 

la procession d’entrée ; il 

est accompagné des laïcs 

au service de la liturgie 

(lecteurs, personne qui 

fera la collecte, 

catéchistes et animateurs 

des messes des familles, 

etc.) 

- La communion se fait de 

préférence dans la main, 

comme cela se vivait aux 

premiers temps de 

l’Eglise ; ce geste rappelle 

celui de Jésus à la 

Dernière Cène. 

- Les annonces de fancy-

fair ou autres événements 

vécus par la communauté, 

doivent être prononcées 

en toute fin de célébration, 

et pas juste après la 

communion. 

- Ne pas hésiter à dire aux 

jeunes parents que leurs 

enfants, même un peu 

turbulents, sont les 

bienvenus : « Laissez 

venir à moi les petits 

enfants » disait Jésus à 

ses disciples qui voulaient 

les écarter. 

- Les enfants s’ennuient à la 

messe ? Oui, et alors ? 

L’ennui mène à 

l’intériorité. Mais bien sûr 

il est préférable, dans la 

mesure du possible, de 

proposer des liturgies 

adaptées. 
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Nous avons lu pour vous… 
Peut-être le lirez-vous vous aussi ! 

 
L’auteur : Edouard Tétreau, né le 
08/05/1970, est un conseiller de 
dirigeants d'entreprise, chroniqueur 
et essayiste français. 
Fondateur de Mediafin et de 
l'association LES PONTS NEUFS, il 
allie son métier de financier avec sa 
foi chrétienne. 
 
Le contenu : Notre monde est dominé par deux grandes 
religions. Telles deux têtes d'un Veau d'or étincelant. À 
savoir : l'argent et la technologie.  
Et la personne humaine ? Réduite à sa plus simple 
expression, elle n'est plus qu'un "rebut", qu'un "déchet". 
Voilà qui a mis la puce à l'oreille de l'auteur.  

De là, la nécessité de l'homme 
de la situation, à l'instar du 
pape Jean-Paul II. Dont, en 
l'occurrence, la chute du mur 
de Berlin et l'anéantissement 
du Communisme constituent 
les principaux faits d'armes. 
Un éclair de génie et un rêve! 
Le pape François représente la 
poule aux œufs d'or. Il est celui 
qui a les cartes en main. La 
sève de cette intuition et de ce 
rêve vient aussi bien du fil 
rouge qui traverse ses deux 
encycliques "GAUDIUM 

EVANGELII"et "LAUDATO SI", que de sa personnalité, de 
ses prises de position et de son action... 
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Qu’en penser ? 
Franchement, le livre fait réfléchir.... 
Il est une chiquenaude inéluctable. Bien plus, ce puissant 
aiguillon nécessaire. 
Dans la foulée de ce livre, en fait, nos initiatives de don et 
de partage constituent l'abc de l'enjeu de la crise financière 
à l'échelle mondiale.  
Ainsi, l'argent sera-t-il remis à sa juste place de "serviteur". 
Et l'homme, rétabli dans ses droits, restauré au centre du 
jeu économique. 
 
 

Vous souvenez-vous de la chanson «Malbrough s'en 
va-t-en guerre» ? : 

 

À Pâques ou à la Trinité 
Le proverbe est issu selon Les 1001 expressions préférées 
des Français de Georges Planelles de la célèbre 
chanson «Malbrough s'en va-t-en guerre», écrite par des 
Français lors de la bataille de Malpaquet sous Louis XIV. 
Malbrough désigne le duc de Marlborough ou Lord 
Churchill, ancêtre du bien connu Sir Winston Churchill.  
 

Il est dit dans la chanson : «Malbrough 
s'en va-t-en guerre […] Il reviendra-z-à 
Pâques, Ou à la Trinité. […] La Trinité 
se passe, Malbrough n'en revient pas.» 
 

De la même manière que Malbrough ne pointa pas le bout 
de son nez, l'expression née de la chanson signifie revenir 
un jour peut-être, ou jamais. Sur la même thématique de la 
temporalité, on trouve également le dicton «Long comme 
d'ici à Pâques», moins hermétique dans sa compréhension. 
  

https://www.lefigaro.fr/vox/histoire/louis-xiv-et-versailles-fascinent-car-ils-incarnent-un-besoin-d-elevation-grandiose-20210108
https://www.lefigaro.fr/histoire/l-ombre-de-winston-churchill-plane-encore-sur-l-europe-20200821
https://www.lefigaro.fr/bd/asterix-au-chateau-de-malbrouck-une-histoire-pleine-de-bruit-et-de-fureur-20210702
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Horaires des messes dominicales dans l’UP 

Jour Heures paroisses 

Samedi 17h 
 

18h 

18h30 

Opheylissem, Saint Martin  
Nodrenge, saint Lambert 

Orp-le-Grand, saints Martin et Adèle 

Noduwez, saint Georges 

Dimanche 9h 

9h 15 
 

10h30 

Résidence Malevé à Orp-le-Grand,  

Linsmeau saints Pierre et Paul 
Neerheylissem, saint Sulpice 

Marilles, saint Lambert  
Orp-le-Grand, saints Martin et Adèle 

 

 

  

ECHOS DE NOS PAROISSES 

 
 

Les paroisses Marilles – Nodrenge – Noduwez 

BAPTEMES 
Ont été accueillis, par la grâce baptismale, dans notre 
Communauté chrétienne :  

 
 
FUNÉRAILLES  
- A NODUWEZ : 
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• André LIESSE (Rue de PIÉTRAIN),  

• Philippe DELIEGE (Rue de Tumulus)  

• Solange BERNARD de TRACY (Rue Louis Lambert). 
- A NODRENGE funérailles : 

• Françoise DEMASY (Rue Léon Gramme). 

 

La paroisse d’Orp 

FUNÉRAILLES  
Nos frères et sœurs ci-après sont retournés dans la Maison 
du Père : 
- Madame Gilberte DELFORGE, 
Née le 01/06/1932 à Marcinelle et décédée à la Résidence 
Malevé. Ses funérailles ont été célébrées au Cimetière 
d'Orp, en présence d'une délégation importante du 
personnel soignant de ce Home.  
Merci de tout cœur.  
 
- Monsieur André CASNOT, veuf de Mme Nadine JADOT. 
Funérailles célébrées le 27 février 2024. 
 
- Madame Monique LEFEBVRE, veuve de Mr Victor 
HENROUILLE. Funérailles célébrées le 19 mars 2024. 
 
- Madame Liliane DEPT, épouse de Mr José LAURENT. 
Funérailles célébrées le samedi 23/03/2024. 

Les églises Saint-Sulpice- Saint Pierre - Saint Martin, 
Hélécine 

o Jeudi 28 mars à 18h30 : La Cène du Seigneur à 
Linsmeau (Chapelle) 

o Vendredi 29 mars à 18h30 : Chemin de Croix et 
Célébration de la Passion du Seigneur à Neerheylissem 

o Samedi 30 mars à 19h : Veillée pascale à Opheylissem 
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o Dimanche 31 mars à 10h30 : Messe de la Résurrection 
du Seigneur à Neerheylissem pour nos trois paroisses 

ANNONCES 

Dans le but de favoriser une interculturalité et de louer le 
Seigneur autrement, la Paroisse Saints-Martin et Adèle à 
Orp-le-Grand se propose d'organiser prochainement une 
célébration eucharistique qui sera animée par une chorale 
africaine.  
Cette célébration, ouverte à tous, permettra aussi de 
casser une certaine monotonie de nos liturgies habituelles 

et nous enrichir de ce qui se fait ailleurs.  
 

A vos agendas ! : messes de notre UP pour ce 
trimestre. 

SACREMENT DE CONFIRMARTION 
Cette année, Vittoria et Evy recevront le sacrement de 
confirmation le dimanche 19 mai à 14h30 à Neerheylissem. 
 

Nos rendez-vous pour la prochaine période  

 
Le prochain numéro couvrira la période du jour de Pâques 
aux confirmations, c’est-à-dire du 19 mars 2024 au 18 mai 
2024. 

 
PREMIERE COMMUNION 
Le dimanche 21 avril à 10h30, Gatien, Joshua, Hernandez, 
Justine, Marcel, Mia, Sophie et Théo vont recevoir pour la 
première fois Jésus à Neerheylissem. 
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Quelques invitations: 

Invitation du vicariat du Brabant Wallon : 
Jeudi 11 avril (19h45) au Centre Pastoral (Wavre) :  
Le Service de la Catéchèse organise une conférence 
sur le thème « Comment parler de la vie », animée par 
Mme Brigitte Cantineau.  Ancienne enseignante et 
inspectrice pour les cours de religion, liturgiste et 
comédienne dans une troupe de théâtre religieux, 
Mme Cantineau est la seule femme à diriger une Unité 
Pastorale dans le Brabant wallon. 

Samedi 20 avril (9h30 – 
16h30) : Journée des 
Confirmands (à Basse-
Wavre) : Les futurs  
confirmands et leurs 
catéchistes sont invités à 
une journée autour de 

l’Esprit Saint, du Saint Chrême, de la Parole de Dieu, 
de l’engagement-mission de tout chrétien.  
Moments spirituels, ateliers ludiques, témoignages 
émailleront cette journée importante pour les jeunes. 
Jeudi 30 mai (19h45) au Centre Pastoral (Wavre) : 
Conférence sur le thème de l’Ecoute. 
(Les conférences des 10 avril et 30 mai sont 
destinées aux catéchistes et prêtres responsables de 
la catéchèse dans leur UP, et aux parents qui ont un 
enfant en parcours caté). 
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Invitation de nos voisins, l’UP de Jodoigne : 
Samedi 18 mai de 17 h00 : veillée de Pentecôte avec 
les familles à Saint-Médard 
Nous vous invitons à rejoindre l’église Saint-Médard 
pour vivre une veillée de louange à l’occasion de la 
Pentecôte. Organisée par des familles, cette soirée 
nous permettra de goûter à la joie de recevoir l’Esprit 
Saint dans nos cœurs. Une grande auberge 
espagnole nous rassemblera autour d’un feu à l’issue 
de la messe. Chaque famille apporte un plat à 
partager. Bienvenue aux familles et paroissiens de 
l’UP Jodoigne ! 
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Remerciements : 
Nos articles sont conçus et rédigés par plusieurs 
personnes qui ont à cœur de transmettre un peu de leur foi 
et beaucoup de leur amour pour Dieu. 
Mille mercis à Bruno, Père Célestin, Père Christophe, 
Marie-Madeleine, Nadine, Pascal, Pascale, Roma et 
Victoire, qui forment le pôle communication. 
Nous remercions aussi le pôle KT qui nous a fourni 
plusieurs articles nous informant de leurs activités. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

P. Christophe Nyembwe :  
60 rue des charrons, 1357  Hélécine.  -  GSM : 0473/621965 - Email: cnyembwe@yahoo.fr 

P. Jeannot MUKEKE : 
14 rue de Piétrain, 1350 Noduwez.-  GSM : 0470/947820 - Email: jeamuke@hotmail.com 
P. Michel BEYA :  
Jules Hagnoul - 1350 Orp-Jauche - GSM : 0485/834949 - Email :alainmichelbeya@gmail.com 

 

 

mailto:cnyembwe@yahoo.fr
mailto:jeamuke@hotmail.com
mailto:alainmichelbeya@gmail.com

